

EXPOSITION ■ Tracey (Picapica) Shough, artiste anglaise, est l'invitée de mai de l'association Aigua de Rocha

Des assemblages surréalistes avec des matériaux récupérés

La galerie associative Aigua de Rocha accueille l'exposition de Tracey (Picapica) Shough jusqu'au 18 mai.

Cette artiste, née à Birmingham en Angleterre, a étudié les arts communautaires au « Darlington College of Arts » en vue d'obtenir un baccalauréat en arts. Au cours de sa dernière année d'études, elle a acheté une ambulance pour y vivre et partir sur la route. Elle a beaucoup voyagé en Europe en utilisant comme moyen de locomotion



GALERIE. Tracey (Picapica) Shough expose avec son compagnon Adam.

une variété de bus, de camions et de caravanes.

Actuellement installée en Creuse, elle réalise des assemblages, des collages déconcertants et amusants, surréalistes, en n'utilisant que des matériaux recyclés, créant des saynettes où les objets récupérés racontent une histoire.

Histoires

« Les histoires viennent des objets que je trouve, qu'on m'apporte et que j'assemble, a expliqué l'artiste lors du vernis-

sage organisé hier. En mettant côte à côte des objets totalement différents, ils racontent quelque chose ».

Son partenaire Adam expose également ses créations à la galerie associative : des sculptures en fer forgé inspirées des insectes et de la nature.

L'exposition est à voir jusqu'au 18 mai à la galerie associative « Aigua de rocha, l'art et la matière », 6 rue de l'église à Ussel, tous les jours (sauf dimanche) de 10 à 12 heures et de 14 à 18 heures. ■